



定山溪神社

定山溪温泉雪灯路2014



石山振興会館

石山スノーファンタジー



南沢福祉会館前

南沢地区冬まつり

冬の寒さを
楽しさに!

みんなでもそう

この特集についてのお問い合わせは



藻岩地区町内会連合会
門條 光雄さん

藻岩地区では、合計約7,000基のアイスクャンドルが地域を彩ります。

このような雪あかりの取り組みは、町内会などの団体を中心に南区内の各地に広がってきています。住民の冬場の地域活動として親しまれており、子どもから高齢の方まで幅広い世代が交流できる場にもなっています。

アイスクャンドルは、意外と簡単に作ることができます。自宅前に並べて楽しむのもいいですね。

冬の「寒さ」を「楽しさ」に変える雪あかり。ぜひ、皆さんもこの取り組みに参加して、一緒に冬を楽しみましょう。



藻岩地区アイスクャンドル

アイスクャンドルの作り方

ポイント①

- ・日陰で風当たりのよい所に置く
- ・雪がかぶったら、取り除く

ポイント②

- ・バケツの外側に水を掛けると取り出しやすい

会場へ持っていきもよし
家で楽しむもよし

① ポリバケツ (10ℓ) に上端より2~3cmまで水を入れる。

② 水入りバケツを雪の上に置き、2~3日(気温による)放置する。

③ 上から見て、側面の氷が2cm程になったら、ひっくり返して、氷を取り出す。

④ 中の水を捨てて、完成!

